

Particules fines : la Corse au rythme de la pollution

Trafic aérien perturbé, recommandations sanitaires, écobuages interdits, activités sportives proscrites... Depuis lundi, la population subit les répercussions d'une atmosphère irrespirable, même si une amélioration est attendue

Cela fait maintenant trois jours qu'un énorme nuage de particules fines flotte au-dessus de nos têtes.

Les poussières sahariennes peinent à s'évacuer et paralysent le quotidien des habitants de l'île.

L'agence Qualitair n'avait annoncé aucune amélioration pour la journée d'hier : "Les niveaux en particules fines sont toujours très élevés (...) de fortes valeurs sont mesurées sur l'ensemble de l'île, y compris en montagne", signalait-elle en ce sens dans un communiqué.

Une amélioration était toutefois attendue dans la nuit, le vent devant se lever et progressivement évacuer ces poussières désertiques.

Mais elle sera classée médiocre aujourd'hui.

En attendant l'éclaircie, les autorités rappelaient donc la nécessité de "réduire au maximum les émissions locales de polluant et de respecter strictement l'interdiction de tout brûlage à l'air libre".

Il est par ailleurs possible de suivre en direct l'évolution de



L'agence Qualitair n'avait annoncé aucune amélioration pour la journée d'hier.

/ PHOTO JEAN-PIERRE BELZIT

la qualité de l'air sur le site : www.qualitaircorse.org ou sur l'application mobile Qualitair.

Vols dérivés et bus gratuits

Les conséquences du phéno-

mène ont été nombreuses. Les mauvaises conditions météorologiques ont perturbé le trafic aérien mardi soir à l'aéroport de

Bastia-Poretta. En raison d'une mauvaise visibilité, deux vols de la compagnie Air-Corsica, en provenance de

Nice et de Paris Orly, ont en effet dû être dérivés vers l'aéroport d'Ajaccio.

Afin de limiter l'augmentation de la pollution, la Communauté d'agglomération du pays ajaccien (Capa) a instauré la gratuité des transports en commun sur l'intégralité de son réseau de bus jusqu'à la fin de l'épisode.

Le sport en extérieur fortement déconseillé

Les autorités sanitaires recommandent formellement de ne pas pratiquer d'activités physique ou sportive de plein air. Plusieurs clubs sportifs ont d'ailleurs décidé d'annuler leurs entraînements en attendant que la situation ne revienne à la normale : "Nous appliquons les recommandations de la préfecture", confiait à cet égard Jean-Thomas Poletti, le responsable d'un club de course à pied ajaccien.

En espérant que l'air retrouve rapidement sa pureté.

JEAN-FRANÇOIS PACELLI